



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 11:30

PAG - 1 -

Martes 11 de Mayo de 2004

El Salvador

El Diario de Hoy

Ministros firmarán el TLC

El viernes 28 de mayo a las 10: a.m., en la sede de la Organización de Estados Americanos (OEA) en Washington, Centroamérica y Estados Unidos firmarán su Tratado de Libre Comercio.

El acto protocolario tendrá un cambio de fondo, respecto del que se había planeado desde el año pasado. El acuerdo no lo suscribirán los presidentes sino los ministros de Economía o Comercio Exterior.

De esta manera, a la firma en Washington asistirán en representación de Centroamérica, Marcio Cuevas ministro de Economía de Guatemala; Miguel Lacayo, ministro de Economía de El Salvador; Norman García, ministro de Industria y Comercio de Honduras; Mario Arana, ministro de Fomento, Industria y Comercio de Nicaragua, y Alberto Trejos, ministro de Comercio Exterior de Costa Rica.

Anuncian plan de energía en Nicaragua

El Estado se hace el propósito de reducir en 10% su nivel de consumo

Al gobierno de Nicaragua anunció ayer un plan de ahorro de energía en todas las entidades públicas del país, para minimizar el impacto del alza en el precio internacional del crudo y de sus derivados.

El presidente de la Comisión Nacional de Energía, Raúl Solórzano, dijo en rueda de prensa que la idea es reducir en un 10% el consumo de electricidad en el Estado, que gasta más de 54.000 megavatios por año, equivalente a unos 14 millones de dólares.

Costa Rica



Amenaza cultivos en Guanacaste

Emergencia por brotes de langosta

• Insecto ataca en varios cantones de la provincia

El Gobierno decretará emergencia nacional en los próximos días con el fin de evitar que brotes de langosta voladora o chapulín en Liberia, Carrillo y Bagaces, Guanacaste, se conviertan en una plaga.

En Nicaragua hay una emergencia por el combate de esta langosta, conocida popularmente como chapulín, pero no se puede considerar que el aumento de la población en Guanacaste se deba a un traslado desde allá, dijeron los técnicos.

La gran población en Nicaragua sí es un indicativo de que la especie se reproduce bastante rápido, comentó Montes.

Recordó que la situación se repite en Guanacaste, donde cada cierto tiempo aparecen chapulines en grandes cantidades.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 11:30

PAG - 2 -

Presidente Maduro propone cumbre centroamericana en Japón en 2005

EFE. El presidente de Honduras, Ricardo Maduro, propuso hoy al primer ministro japonés, Junichiro Koizumi, la celebración de una cumbre de países centroamericanos cuando los jefes de Estado de la zona coincidan en la Exposición Mundial de Aichi, que tendrá lugar en 2005, informaron fuentes oficiales.

En su segundo día de visita de trabajo a Tokio, Maduro propuso a Koizumi que la cumbre se celebre el 19 de agosto, día nacional de los países centroamericanos, dijeron las fuentes.

Agregaron que la propuesta fue bien recibida por Koizumi, quien la calificó de "digna de estudio".

Honduras pide ayuda a la OEA

ACAN-EFE. El Gobierno de Honduras solicitó apoyo a la Organización de los Estados Americanos (OEA) para el desminado de zonas fronterizas con Nicaragua, que permitan la ejecución de obras para volver a su cauce natural las aguas del río Negro, informó ayer una fuente oficial.

Honduras formalizó su petición en una carta enviada la semana pasada por el ministro hondureño de Relaciones Exteriores, Leonidas Rosa Bautista, al secretario general adjunto de la OEA, Luigi Einaudi, dijo a periodistas la portavoz de la Cancillería, Gina Valeriano.

Eliminan trabas a comercio con Centroamérica

El Salvador eliminó los impuestos compensatorios que cobraba a transportistas costarricenses y Honduras quitó multas a los transportistas nacionales, como parte de acuerdos tomados la semana pasada para facilitar el comercio regional.

Además, Nicaragua derogó un decreto que imponía impuestos compensatorios a los lácteos costarricenses y ese país también concluyó la inspección de plantas nacionales de pollo, lo que abriría la exportación a ese mercado.

Ahorro en Nicaragua

AFP. El Gobierno de Nicaragua anunció un plan de ahorro de energía para hacer frente a las alzas en el precio del petróleo y minimizar el impacto negativo en la economía.

Se procura disminuir hasta en un 15% la demanda de energía, lo que significará un ahorro anual de \$2 millones y de un 10% en el consumo de combustible.